

「知っている人を増やそう！」 「四谷スポーツ・文化フェスタ」

11月4日(日) 午前10時30分～・午後0時～

「知っている人を増やそう！」「四谷スポーツ・文化フェスタ」(四谷ひろば)



秋晴れに恵まれたこの日、四谷ひろばで「子どもたちの育ちを地域で支えるイベント」が開催されました。

午前10時から、四谷地区青少年育成委員会が主催する「知っている人を増やそう！」です。あいさつをするとゲームに参加でき、顔の見える関係を築いて交流を深めていこうという取り組みです。四谷中学校の生徒たちがルーレット形式の的当てコーナーでボランティア参加。大きく元気な声であいさつを返している姿が印象的でした。私も社会福祉協議会のブースでカエルレースに参戦。楽しいひとときを過ごしました。



午後は、四谷地区スポーツ・文化協議会主催の「四谷スポーツ・文化フェスタ」が開かれました。オープニングでは「花園島田囃子」が披露され、にぎやかな幕開けとなりました。各部屋では遊び場開放や多彩なプログラムが催され、子どもから高齢者までみんな笑顔で楽しんでいました。



私は、四谷地域で多くの方々がさまざまな活動を通じて繋がっていることを、とても頼もしく、うれしく思っています。これからも、みんなで手を差し延べて地域で子どもたちを育て、そうしたことがシニア

の方々まで多くの人たちにとっての元気や幸せにつながるように、この取り組みが発展することを願っています。関係者の皆さん、ありがとうございます。